



Diputada del PRI que impulsó la reforma a la Guardia Nacional dejó misteriosamente su cargo



Sin explicar los motivos en un primer momento, la diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Yolanda de la Torre Valdez**, sorprendió este jueves al solicitar **licencia para separarse del cargo** por tiempo indefinido, a partir del próximo **26 de septiembre**.

Cabe mencionar que esta legisladora por el estado de Durango **fue quien presentó la polémica iniciativa** de reforma para ampliar la presencia de las **Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028**.

En una carta dirigida a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la priista pidió que se dé trámite legal y administrativo a su solicitud, la cual fue **se aprobó este mismo día**.